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* Навстречу выборам

Выдвинуты коллективом
В прошедшую среду в 

коллективах СУ-7, 20, 27 
и управлении ДСК состоя
лись общие собрания 
трудящихся, на которых 
были выдвинуты кандида
ты в депутаты Свердлов
ского городского Совета 
народных депутатов по 
избирательным округам 
№ 170, 244, 246 и 240.

Трудящиеся единоглас
но выдвинули следующие

* В объединенном профкоме

Профсоюзная
В начале каждого ме

сяца председатели проф
комов подразделений ком
бината собираются на опе
ративные совещания для 
подведения итогов вы
полненного и определе
ния задач на предстоя
щий месяц.

Последнее совещание 
профсоюзных активистов 
комбината подробно рас
смотрело планы работы 
управления на первый 
квартал 1985 года.

На совещании также 
выступили руководители 
общественных организа
ций ДСК. Так, директор 
ДК строителей им. 
IV!. Горького А. Н. Ефре
мова сообщила о культур
ных мероприятиях на 12 
и 26 января в зимнем

* Новости ДСК —

Познакомились с
На базе комбината про

ходили учебную практи
ку слушатели Высшей 
партийной школы. Мы 
изучали вопросы органи
зационно - партийной ра
боты парткома ДСК, за
вода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, партий
ных организаций СУ-7, 
СУ-15, СУ-27, СУ-28.

С большим .интересом 
мы познакомились с ра
ботой партийных органи
заций по расстановке ком
мунистов, усилению их 
влияния в трудовых кол
лективах, особенно в 
бригадах. Изучалась ра
бота по .контролю и про
верке выполнения приня
тых решений, развитию 
критики и самокритики, 
укреплению партийной и 
трудовой дисциплины.

Мы отметили . немало 
интересных и эффектив
ных форм партийной ра
боты. Так, в СУ-27, СУ-7 
стали регулярными на 
партийных собраниях ин
формации о выполнении 
ранее принятых решений 
по критическим • замеча
ниям коммунистов. В 
СУ-27 и в СУ-28 во всех 
бригадах созданы парт
группы, все коммунисты 

кандидатуры — А. К. 
Ежов, начальник домо
строительного комбината; 
В. М. Бобров, монтажник 
СУ-20; С. В. Дуравкин, 
мастер СУ-27, и А. Д. 
Воронов, заведующий фи
нансовым отделом Сверд
ловского горисполкома.

На этих же собраниях 
были избраны доверен
ные лица кандидатов.

оперативка
пансионате «Дружба», а 
заведующая библиотекой 
Л. А. Пелипас — об от
крытии библиотек-пере
движек в и. Кумарья и 
пансионате «Дружба».

Кроме того, председа
тели профкомов были 
ознакомлены с планом 
спортивных мероприятий 
января. Так, состоится 
первенство по баскетбо
лу среди управлений, на
чалось первенство по во
лейболу среди общежи
тий, намечены также лыж
ная эстафета (19 января) 
и другие спортивно-массо
вые мероприятия.

Подобные оперативки 
будут способствовать ак
тивизации профсоюзной 
работы по всем подразде
лениям ДСК.

ОПЫТОМ
имеют партийные поруче
ния. Значительно улуч
шился отбор в члены 
КПСС передовых рабо
чих, особенно молодежи. 
Если в 1981 году канди
датами в члены КПСС бы
ло принято 45 человек, то 
в 1984 — 62. Накоплен 
опыт в подготовке и про
ведении партийных со
браний. Больше внимания 
партийные организации 
стали уделять контролю 
фактического исполнения 
принятых решений, вы
полнению партийных по
ручений.

Укреплению партийной 
и производственной дис
циплины способствует за
слушивание отчетов и 
сообщений хозяйственных 
руководителей, проведе
ние с ними собеседований 
в парткоме, на заседани
ях партбюро подразделе
ний комбината.

Слушатели нашей груп
пы с большим интересом 
побывали на строитель
ных объектах комбината, 
побеседовали с бригадира
ми, партгрупоргами, пе
редовиками производства.

Н. ШТАНЬКО, 
староста группы 

слушателей СВПШ.

У нас есть все возможности достойно за
вершить. пятилетку, высокими достижениями 
в труде встретить XXVI! съезд ленинской пар
тии.

...Те, кто еще отстает, должны, не мешкая, 
подтянуться; те, кто справляется с планом, — 
догонять передовиков; идущие впереди — не 
сбавлять темпа. Таким образом, общими уси
лиями положительные сдвиги в экономике 
должны быть не только закреплены, но и при
умножены.

К. У. Черненко.

СЕГОДНЯ В «ЗАРЕЧНОМ»
Пейзаж «Заречного»— 

это привычный пейзаж 
площадки массовой за
стройки. То здесь, то там 
устремлены ввысь силь
ные руки башенных кра
нов.

И все же в этой при
вычной обыденности есть 
нечто необычное. Это 
своеобразная тишина. Не 
слышно шума мощных 
панелевозов. И нет того 
привычного движения лю
дей и механизмов, а точ
нее, нет здесь настояще
го ритма стройки. Пло
щадка словно замерла пе
ред большим стартом. На
чало, правда, у этого стар
та есть. Это дома № 3 и 
9, монтаж которых ведут 
бригады монтажников 
Г. Халитова и Н. Мурта- 
кова из СУ-27.

На сегодняшний день в 
«Заречном» силами СУ-20 
смонтированы 9 «нулей» 
первой очереди. Причем 
монтаж семи «нулей» вел

* По следам наших выступлений

«О НАГЛЯДНОЙ АГИТАЦИИ ...ЗАБЫЛИ»
Под таким заголовком 

в № 42 от 26 октября 1984 
года был о.публ1Икова1Н кри
тический материал.

* Навстречу 40-летию Великой Победы ----------------------

Пятилетку—досрочно!
Нет, пожалуй, сейчас в 

стране ни одного трудо
вого коллектива, который 
бы не готовился к вели
кому празднику всего со
ветского народа — 40- 
летию Победы. Такая 
подготовка ведется и в 
нашем управлении. Каж
дая бригада трудится над 
выполнением' принятых 
социалистических обяза
тельств в честь праздни
ка. А они поистине вы
соки.

Так, 7 бригад управления 
решили выполнить пятилет
ний план к Дню Победы. 
Причем, каждая из этих

ся комплексно, с подво
дом инженерных коммуни
каций.

— К остальным мы не 
смогли вовремя подвести 
коммуникации, так как су
ществовали- объективные 
причины, — говорит на
чальник четвертого уча
стка СУ-20 Э. Казанд- 
жян.

— В основном работу 
свою мы закончили, — 
продолжает Э. Казанд- 
жян. — Осталось не так 
уж много: дом № 4 и объ
екты соцкультбыта. А 
так площадка, можно ска
зать, готова к массовому 
строительству.

Образно говоря, пло
щадка готова к большо
му старту.

О. ГУСЕВА.
НА СНИМКЕ: идет 

монтаж наружных пане
лей на одном из домов в 
квартале «Заречный-1». 
Фото В. Калимасова.

Сообщаем о принятых 
мерах: вопрос о состоянии 
наглядной агитации был 
рассмотрен на заседании 

бригад обязалась повысить 
производительность труда. 
В бригадах монтажников 
А. Ширыкалова и А. Ве- 
нерцева производительность 
труда должна быть выше 
на 3 и 2,3 процента соот
ветственно, чем это было 
принято раньше.

В социалистических обя
зательствах по достойной 
встрече Дня Победы в 
бригаде трубоукладчиков 
В. Девятова записано: про
изводительность труда по
высить на 3,7 процента, 
А. Халуева — на 3 про
цента, П. Сапогова — на

комсомольского бюро. 
Критика в адрес СУ-28 при
знана правильной. В на
стоящее время стенд «Ком

1,8 процента, В. Пужаева— 
на 1,2 процента, Н. Родио
нова — на 4 процента.

Бригада трубоукладчиков 
Н. Хакимулина создана в 
управлении недавно. Но и 
она не отстала от ведущих 
коллективов управления и 
пересмотрела свои социа
листические обязательства 
в сторону увеличения про
изводительности труда на 
4,5 процента. ’

Е. МИЛЮКОВ, 
секретарь 
партбюро

С-29.

сомольская жизнь» гото
вится к выпуску.

В. ПАЩЕНКОВ, 
секретарь 

партбюро СУ-28, 
В. КУРОПТЕВ, 

секретарь 
комсомольского 

бюро СУ-28.
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Потрудились 
по-ударному

Немало хороших дел на 
счету комсомольцев и мо
лодежи комбината. Тради
ционным уже стало шеф
ство молодых строителей 
над пусковыми объектами. 
Более трех тысяч часов в 
свободное время отработа
ли комсомольцы на дет
ском комбинате № 32 в 
микрорайоне Академике 
ский. Хорошо потруди- 
лись комсомольцы СУ-20, 
СУ-27, управления ДСК, 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. В минув
шее воскресенье более 30 
человек вышли на суббот
ник по подготовке детско
го комбината к сдаче при
емочной комиссии. Два 
выходных дня работали на 
субботниках комсомоль
цы из СУ-15 Т. Андреева 
и Н. Мудрякова.

Комитет ВЛКСМ благо
дарит всех ребят, кто при
нял участие в комсомоль
ских субботниках, а зна
чит, внес свой 'вклад в 
выполнение планов и за
дач 1984 года.

Комсомольский 
оперативный 
действует

В микрорайоне «Комсо
мольский» работает опе
ративный комсомольский 
отряд нашего комбината. 
В апреле прошлого года 
отряд возглавил Анато
лий Агапов (СУ-20). Вме
сте с начальником штаба 
отряда Григорием Васие- 
вым (СУ-20) он постарал
ся так построить всю дея
тельность отряда, чтобы 
комсомольский оператив
ный существовал не толь
ко на бумаге, а приносил 
реальную, конкретную по
мощь, стал надежным по
мощником инспекции по 
делам несовершеннолет
них.

Члены отряда, ядро ко
торого составляют комсо
мольцы СУ-15, СУ-20 и 
СУ-29, помогают инспек
торам детской комнаты 
милиции в работе с «труд
ными» подростками, берут 
над ними шефство, посе
щают квартиры, беседу- 
юд с родителями, соседя
ми. Отряд принимает ак
тивное участие в рейдах 
по охране правопорядка в 
микрорайоне. Немало на 
рушителей общественного 
порядка было задержано 
оперативным отрядом. Но 
основной, главной задачей 
отряд считает работу с не
совершеннолетними. За 
прошлый год по ходатай
ству членов отряда в дет
ской комнате милиции бы- 
ло снято с учета 7 под
ростков.

За последнее время чис
ленность отряда несколь
ко уменьшилась, но, не 
смотря на это, комсомоль
цы успешно продолжают 
вести работу по профилак 
тике правонарушений сре 
ди подростков. Особенно 
хотелось бы отметить ра
боту лучших членов отря 
да А. Шабалдина, Н. Га 
рифуллина (СУ-20), 
Г. Васиева, Г. Апсапико- 
ва, В. Десяткова (СУ-20), 
М. Кругляшова.

Пресс-группа комитета 
ВЛКСМ ДСК.

Молодежная 
страница 

комитета
ВЛКСМ ДСК

Выпуск № 1 (6)

Комсомольская ор
ганизация управления 
ДСК объединяет ком
сомольцев спортзала, биб

лиотеки, нормативно-иссле
довательской станции, Двор
ца культуры им. Горького. 
Такая широкая, как гово
рится, «география», конеч
но, затрудняет оперативную 
работу, но служить оправ
данием пассивности комсо
мольцев, конечно, не мо
жет.

Деятельность комсомоль
ской организации порой и 
не заметна в управлении 
ДСК. Это, бесспорно, не 
значит, что нет в комсо
мольской организации уп-

КОМСОМОЛ Ь С К 0- 
молодеЖная брига
да Н. В. Муртако

ва из СУ-27 — победи
тель трудовой вахты в 
честь 60-летия присвое
ния комсомолу имени 
В. И. Ленина. Опыт ра
боты трудового коллек
тива будет представлен на 
ВДНХ СССР.

Бригада носит высокое 
звание «Коллектив комму
нистического труда». 
Бригада постоянно изы
скивает новые формы 
улучшения работы, повы
шения производительно
сти труда, сокращения по
терь рабочего времени,

НАДЕЖНАЯ СМЕНА
О Светлане Теме, сек

ретаре комитета ВЛКСМ 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, делегате 
областной отчетно-выбор
ной'комсомольской конфе
ренции, слышала от ребят 
своего цеха.

Потом встретила Тему 
в спортзале, где проходи
ли заводские соревнования 
по волейболу. Почему-то 
ожидала увидеть вйсокую, 
солидную девушку и обя
зательно в строгих очках. 
А увидела тоненькую, 
среднего роста молодую 
женщину, очень живую.

Светлана — симпатич
ный, интересный человек. 
С незнакомыми людьми 
быстро находит контакт. 
Со мной, когда я зашла в 
комитет комсомола, заго
ворила так, как будто мы 
знакомы давно. Светлана 
интересовала меня как 
секретарь, как человек. 
На вопрос, каким должен 
быть вожак молодежи, 
она ответила:

СОВМЕСТНЫМИ УСИЛИЯМИ
равнения активных комсо
мольцев. Многие из них ра
ботают руководителями 
секторов подразделений, 
работают с комсомольски
ми организациями комби
ната по тем или иным на
правлениям. Но все-таки в 
общей массе комсомоль
ской организации управле
ния ДСК еще очень далеко 
до сплоченного, дружного, 
боевитого коллектива.

К примеру, свое отчетно- 
выборное собрание комсо
мольцы управления ДСК

ОПЕРЕЖАЯ
ВРЕМЯ
активно участвует и раз
вивает новые формы со
циалистического соревно
вания, работает по почи
ну «Пятилетнее зада
ние — меньшим соста
вом», «Трудовой и обще
ственной дисциплине — 
гарантию коллектива». 
Сегодня успешно выпол
няет свои социалистиче
ские обязательства: на 
трудовом календаре брига-

, —- Быть .преданным де
лу комсомола, всей ду
шой, каждой клеточкой. 
Потом, помолчав, добави
ла: — Мне нравится ра
бота с людьми, не могу 
без людей. Эта черта ха
рактера, может быть, пе
редалась мне от родите
лей. Мама у меня, всегда 
была большой обществен
ницей. Приходишь из шкб- 
лы, на столе записка — 
убежала, мол, по делам. 
Скучали мы с сестрой по 
маме. Только сейчас, став 
сама матерью, я поняла, 
что она нас правильно во
спитала. Представляла ре
шать сложные вопросы са
мим.

Будто угадав следую
щий вопрос, Света начала 
рассказывать о студенче
ских годах.

Закончила она Ураль
ский университет. По спе
циальности инженер-про
граммист. Сказала, что, 
став студенткой, поняла 

переносили не один раз 
из-за... неявки на него ком
сомольцев. Также редко 
увидишь представителей 
этой комсомольской орга
низации на комсомольских 
субботниках в пионерском 
лагере, на базе отдыха, на 
пусковых объектах. Комсо
молец Анатолий Мусальни- 
ков, член комитета ВЛКСМ 
комбината, почему-то не 
считает нужным посещать 
заседания комитета. Отсю
да и результат: комсомоль
цы и молодежь спортзала

ды — сентябрь 1987 
года. Натуральная выра
ботка составляет 7 кв. 
метров полезной площади 
при обязательствах 6,9 
кв. метра.

С 1981 года монтажни
ки освоили и успешно 
ведут монтаж 9-этажных 
домов серии 141-СВ. Все
го за 14 лет бригадой 
Н. В. Муртакова смонти
ровано 585329 кв. метров 
полезной площади. Это бо
лее 130 жилых девяти
этажных домов.

НА СНИМКЕ: Комсо
мольске - молодежная 
бригада монтажников 
СУ-27 Н. В. Муртакова.

Фото В. Калимасова.

необходимость и цену на
стоящего братства, друж
бы.

С удовольствием рас
сказывала о своем увле
чении археологией. Каж
дые летние каникулы ез
дила Светлана на раскоп
ки курганов со студенчес
ким отрядом. «Там очень 
интересно. Копаешь, ко
паешь и с замиранием 
сердца ждешь, что вот от
копается какое-нибудь ис
торическое чудо. А най
дешь что — бережно, ды
хание затаив, очищаешь 
от «пыли веков». Кажет
ся, я даже дочку малень
кую так бережно не пеле
нала» .

занимаются только спор
тивной деятельностью, и 
на их помощь в организа
ции общих культурных ме
роприятий рассчитывать не 
приходится. Также пассивен 
и маленький молодежный 
коллектив бухгалтерии.

* Новости ДСК
ТВОРЧЕСТВО
МОЛОДЫХ

В целях мобилизации 
комсомольцев и молодежи 
на выполнение решений 
XXVI съезда КПСС и даль
нейшего развития' массово
го 1научно-технического 
творчества подразделения 
комбината .приняли участие 
в смотре «Научно-техниче
ское творчество молодежи- 
84».

За время проведения 
смотра молодыми рациона
лизаторами было подано 
189 предложений, из них 
144 внедрено. Экономиче
ский эффект от внедрения 
этих предложений соста
вил 48,4 тысячи рублей.

* Расскажу о своем 

товарище 

кпд 
личного
УЧАСТИЯ

Мне хотелось бы расска
зать о человеке, молодом 
коммунисте, отношение к 
работе которого может слу
жить примером добросо
вестности и безграничной 
преданности своему делу 
Это Александр Захаров, 
тракторист участка малой 
механизации. В УММ Алек
сандр работает с 1978 года, 
любит свое дело, свой трак
тор. Другие рвутся на но
вые машины: на ремонте 
меньше стоишь. А вот у 
Александра на этот счет 
мнение другое: если, как 
говорится, есть у тебя ру-

Дочке ее пять лет. И 
по словам мамы — она 
общительный и самостоя
тельный человек. Вторым 
домом своим считает жен
ское общежитие, где жи
вут подруги мамы.

Много славных дел на 
счету комсомольцев заво
да. Это и комсомольско- 
молодежные бригады, и 
субботники, и молодежные 
фестивали.

Светлана член партии. 
Была принята в ряды 
КПСС здесь, на заводе.

В последние годы у нас 
в городе развернулось 
строительство молодеж
ных жилищных комплек
сов. И, как известно, за
вод наш стал основной 
базой производства строи
тельных материалов для 
городков молодежи. Боль
шое участие в этом нелег
ком деле принимают ком
сомольцы ЖБИ. Члены 
комитета, секретарь его—

Думается, наладить рабо
ту комсомольской органи
зации управления ДСК 
помогла бы забота и конт
роль старших товарищей- 
коммунистов. Пока же об
щественной работой комсо
мольцев управления инте
ресуется только комитет 
комсомола.

В. БАЛАБАНОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ СДСК.

Лучшими молодыми ра
цио, нализаторамш по итогам 
смотра признаны замести
тель начальника цеха № 4 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола И. В. Летев 
(внедрено 20 рацпредложе
ний с экономией 4,4 тысячи 
рублей); старший технолог 
цеха № 6 А. Ф. Федотов 
(внедрено 6 рацпредложе
ний с экономией 12,5 ты
сячи рублей); заместитель 
главного механика В. Сап
рыкин (внедрено 6 рац
предложений с эконО'Мией 
4,5 тысячи рублей); токарь 
УПТК В. А. Копорулин 
(внедрено 8 рацпредложе
ний); слесарь СУ-1 Е. Д. 
Благинин (внедрено 3 
рацпредложения с эконо
мией 3,2 тысячи рублей).

ки, сделай так, чтобы лю
бая машина, как новая, без 
простоев работала.

Обслуживает Александр 
энергоучасток. Работу при
ходится выполнять разную, 
но в любом случае ответст
венную: ведь его задача
обеспечить бесперебойную 
работу машин и механиз
мов на монтаже, а это воз
можно только при полной 
готовности энергосистемы.

Привык Александр в лю
бое дело вкладывать час
тичку своей души, выпол
нять его не ради «галочки». 
Так он относится и к об
щественным поручениям, 
был комсоргом участка, 
членом «Комсомольского 
прожектора».

Коммунист должен быть 
впереди — так считает 
Александр: Именно поэтому 
уже несколько уборочных 
проводит он за штурвалом 
комбайна, в подсобном хо
зяйстве «Уралочка».

Е. ЖИГАЛКО.

частые гости на строи
тельных объектах. Гости 
из разряда’ деятельных по
мощников.

Номер телефона коми
тета комсомола завода. 
ЖБИ и секретаря Темы 
помнят многие люди. Де
ловые качества Светланы, 
ее принципиальность, уме
ние доводить, любое дело 
до конца и, не страшась, 
начинать новое, известны 
всем^ кому приходилось 
обращаться к ней с теми 
или иными проблемами, 
вопросами.

Нам, рабочим, более 
'Старшим по возрасту, 
чья комсомольская юность 
прошла здесь, на заводе, 
небезынтересна жизнь на
ших молодых товарищей.

Л. МАТВЕЕВА, 
крановщица завода 

ЖБИ им. Ленинского 
комсомола,
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* В системе партийного просвещения 

В ОТВЕТСТВЕННЫЙ ПЕРИОД
Основой коммуни

стического воспитания 
и образования было и 
остается формирование 
у трудящихся маркси- 
стско - ленинского ми
ровоззрения. Для ре
шения этой задачи на
ша партия располагает 
надежной базой — си
стемой партийного про
свещения, массовой по
литической и экономи
ческой учебы. Успех 
политической и эконо
мической учебы всеце
ло зависит от теорети
ческого и методическо
го уровня пропаганди
стских кадров.

У нас в комбинате 

сложились стабильные 
кадры пропагандистов, 
имеющих большой опыт 
работы. Например, 
Т. Чекменев (СУ-13), 
Н. Кабанов (УПТК), 
С. Разумович (СУ-15) 
и В. Головин (СУ-29). 
В этих подразделениях 
уделяется большое вни
мание проведению за
нятий в системе партий
ного образования, и 
процент посещаемости 
соответственно высок. 
Чувствуется, что к сво
ему партийному пору
чению эти коммунисты 
относятся не только с 
высокой ответственно
стью, но и творчески, 

что сказывается в 
стремлении пропаган
дистов более активно и 
последовательно при 
помощи организован
ных форм учебы — это 
и семинары, и лекции, 
и собеседования, и на
писание рефератов — 
влиять на слушателей, 
добиваясь их трудовой 
и политической актив
ности.

Хочется обратить 
внимание и на следую
щих пропагандистов, 
таких, как: В. Ющенко 
(завод КПД), Н. Унеси- 
хина (СУ-1), В. Белан 
(СУ-7), А. Белов (уп
равление ДСК). Они 

имеют небольшой стаж 
пропагандистской рабо
ты (по 1 — 2 года), но 
постоянно стремятся к 
повышению своего тео
ретического и методи
ческого уровня: посе
щают семинары пропа
гандистов при Киров
ском РК КПСС, где по
лучают теоретический 
и методический матери
ал для проведения за
нятий. Показательно 
то, что из запланиро
ванных шести занятий 
в этом учебном году 
все были проведены.

Характерно, что во 
всех вышеперечислен

ных подразделениях 
вопросам партийной 
учебы уделяется вни
мание со стороны пар
тийных организаций 
строительных управле
ний. К сожалению, про
блемой для большинст
ва подразделений оста
ется вопрос с перено
сами занятий и явкой 
слушателей. Да, из за
планированных шести 
занятий проведены все, 
но не в первый и тре
тий понедельник каж
дого месяца, а иногда 
в месяц проводят по 
три занятия, а в следу
ющий месяц только од
но.

Переносы занятий 
наблюдаются в каж
дом управлении, кроме 
СУ-15 (пропагандист 
С. Разумович, секре

тарь партбюро В. Сал
манов), в СУ-27 (В. Си
лаев и Ю. Каргаполов), 
в СУ-29 (В. Головин и 
Е. Милюков).

Переносы занятий и 
низкая посещаемость 
мотивируются произ
водственными причи
нами: сдача домов, ко
нец месяца, квартала, 
года и т. д. Хочется 
пожелать секретарям 
партбюро и пропаган
дистам более ответст
венно отнестись к про
ведению оставшихся 
десяти занятий, тем бо
лее, что нынешний учеб
ный год проходит в от
ветственный период — 
год подготовки к XXVII 
съезду КПСС.
Й. ПАНИКОВСКАЯ, 

зав. парткабинетом
Дек.

* Новости ДСК

Эффект 
новаторстваВ целях дальнейшего развития трудовой активности рабочих комбината в изыскании дополнительных резервов повышения производительности труда, эффективного использования сырья, материалов, топливно-энергетических и трудовых ресурсов с 1 января по 1 декабря 1984 года проводился смотр.За время проведения смотра в подразделениях подано 342 предложения (из них 230 рационализаторских), использовано 250 (167 предложений рационализаторских). Экономический эффект от внедрения этих предложений составил 141,4 тысячи рублей.За время проведения см-отра сэкономлено 265 тонн цемента, 81 тонна моторного топлива, 381 тысяча киловатт-часов электроэнергии, 108 тонн металла.Лучших результатов по итогам смотра достигли коллективы строительных управлений № 1 и 27, УПТК и завода ЖБИ им. Ленинского комсомола. 25 рационализаторе них предложений подала творческая бригада рационализаторов цеха № 9 завода ЖБИ им. Ленинского комсомола. 18 из них внедрены в производство с экономическим эффектом 3,5 тысячи рублей.Лучшими рационализаторами признаны Г. К. Барышников, старший прораб УММ (внедрено 10 рацпредложений с экономией 8,2 тысячи рублей); В. И. Литваков, главный механик СУ-20 (внедрено 3 предложения с экономией 6,8 тысячи рублей); А. Н. Минин, прораб СУ-29 (внедрено 2 предложения с экономией 13,5 тысячи рублей); Б. Н. Хужин, слесарь СУ-15 (внедрено 2 предложения с экономией 1,4 тысячи рублей).Творческий поиск новаторов продолжается и В- этом году.

А. ТАЛОВИКОВА, 
старший инженер

БРИЗа ДСК.

* На строительстве завода КПД-------  -----
В № 42 газеты «Сверд

ловский строитель» за 
прошлый год опубликован 
материал под заголовком 
«Когда в товарищах сог
ласья нет». Изложенные в 
нем факты действительно 
имеют место, но освеще
ны однобоко.

К примеру, такой воп
рос, как отсутствие рабо
чих чертежей трубной 
разводки для электрораз
водки. На этот вопрос ген
подрядчик получил давно 
ответ проектного институ
та «Гипрогражданпром- 
строй» (г. Киев), что на 
основании действующих 
норм проект трубной раз
водки выпускаться не бу
дет. Трубная разводка 
должна выполняться к 
смонтированному обору
дованию, а оборудование 
не монтируется из-за от
сутствия строительной го
товности. Ни один из вы 
полненных фундаментов 
под оборудование арматур 
ного цеха заказчику не 
сдан. Или взять другой 
вопрос: по фондам, выдан
ным «Союзглавстройкомп- 
лектом», поставка двух 
компрессоров должна осу
ществиться в первом и 
втором кварталах 1985 
года, а кран-балки — в

* 0 людях хороших

БРА
Работает в нашем управлении Алексей Васильевич Сапогов. Он возглавляет 6 участок, образцово - показательный городок которого расположен в квартале «Комсомольский».. Под его началом две бригады трубоукладчиков Михаила Хакиму- лина и Павла Сапогова, младшего брата А. В. Сапогова.У кого-то, может быть, мелькнет мысль:— Младший брат все- таки. Можно и пожалеть, не столь строго взыскивать.Но так может подумать лишь тот, кто не видел их в работе. Это не просто два человека, связанных кровными узами, это братья по духу, влюбленные в свое дело, в стройку.В бригаде Павла Сапогова — это .Комсомольске-

ПО ПОВОДУ 
одной 
ПУБЛИКАЦИИ 

первом квартале. Комп
рессоры — именниковое 
оборудование, но несмот
ря на это, удалось сде
лать приближение срока 
поставки по одному ком
прессору из Хабаровска. 
Информация, что заказ
чик «умудрился потерять» 
паспорт на компрессор,— 
неточная. Паспорта на мо
мент переадресовки комп
рессора в Хабаровске еще 
не было, и все же заказ
чику удалось получить от 
завода-изготовителя комп
рессора (г. Пенза) дубли
кат паспорта уже 18 ок
тября, а материал опубли
кован 26 октября.

Позже был получен пас
порт из Хабаровска. Но, 
несмотря на наличие доку
ментации, компрессор был 
смонтирован только 25 
декабря 1984 года, т. е. 
через два месяца после 
получения паспорта!

т ь Я
молодежный коллектив — 11 человек. Почти все имеют среднее и среднетехническое! образование). А те, кто его не имеет, учатся в вечерней школе. В этом году заканчивают выпускной класс Александр Жуков и Владимир Мингинович.Бригада младшего Сапогова считается самой спортивной в управлении. Дружно поработав до обе'- да, в обеденный перерыв трубоукладчики активно участвуют в спортивных состязаниях в своем быт- городке.В коллективе трубоукладчиков П. Сапогова три коммуниста. Это Григорий Васиев, Юрий Солом- ко и партгрупорг А. Некрасов. Недавно на партийном собрании управления приняли в кандидаты в члены КПСС хорошего

Кран-балка получена 
18 декабря 1984 года, и 
тоже досрочно.

18-метровые фермы 
для теплотрассы—постав
ка монтажной организации 
(трест «Уралметаллург- 
монтаж), а не заказчика.

Срыв графика поставки 
нестандартизйрованн ого 
оборудования по тракту 
подачи заполнителей име
ет место. В этом нам «по
могло» объединение 
«Уралметаллургконструк- 
ция», постоянно не выдер
живающее сроки изготов
ления этого оборудования. 
Положение не выправле
но и на сегодняшний день.

И последний факт —по 
насосной около пункта 
разгрузки вагонов. Необ
ходимость в этой насосной 
возникла в ходе строи
тельства пункта разгруз
ки: при рытье котлована 
открылся активный гори
зонт грунтовых вод. Для 
откачки этих вод при
шлось построить без про
екта насосную. Вопрос со 
сбросом воды решен.

В. ЕЖОВ.

парня Виктора Завьялова. Можно сказать, что мобилизующее звено в бригаде отличное. В адрес бригадира тоже много хороших откликов, и это несмотря на то, что Павел Сапогов трудится в управлении немногим больше года.В этом году по нормативным показателям коллектив трубоукладчиков П. Сапогова выполнил план на 1-45 процентов, а на его трудовом календаре уже сентябрь 1985 года.Умеет бригада работать, умеет и отдыхать. Ну, а если случится решать какие-то сложные вопросы, то на помощь младшему брату Павлу Сапогову приходит старший —Алексей Сапогов. В чем-чем, а в помощи он не откажет. Но и взыщет с младшего со строгостью по праву старшего брата.
В. ГЛАДКОВ, 

секретарь бюро ВЛКСМ
СУ-29.

Юрий Викторович Пьянков — машинист бульдозе
ра 6 разряда. А трудится он в СУ-29, выполняет все 
работы вместе с бригадой трубоукладчиков В. Девя
това.

Своей профессией он овладел в 1965 году. Правда, 
работает в СУ-29 сравнительно недавно, с 1978 года. 
Но за столь короткий срок не раз награждался по
четными грамотами. В его трудовой книжке уже не 
одна благодарность за добросовестное отношение к 
своему делу.

НА СНИМКЕ: машинист бульдозера СУ-29 Ю. В. 
Пьянков.

Фото В. Калимасова.

* Реплика ---------------------------------------

ЖДЕМ ОТВЕТА...
Некоторые руко

водители подразделе
ний комбината в про
шедшем году, видимо, 
решили испытать тер
пение наших читателей. 
Начальники - «мол
чальники» оставляют 
без ответа письма и 
сигналы трудящихся, 
критические выступ
ления, опубликованные 
на страницах газеты.

К примеру, еще в ав
густе на завод ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола был отправлен 
материал «Ералаш на 
складе». Ответа от ад
министрации цеха № 4 
и № 9 мы не получили 
и по сей день. В № 24 
от 22 июня был опуб
ликован материал «Твоя 
позиция». Секретари 
бюро ВЛКСМ подраз
делений комбината так 
же не захотели выска
заться по поводу этого 
выступления.

Много проблем у 

службы главного меха
ника комбината, и эти 
вопросы не раз подни
мались на страницах 
газеты («Не за триде
вять земель», «Нужна 
хорошая подготовка» 
№ 36 от 14 сентября, 
«А пока одни разгово
ры» № 40 от 12 октяб
ря, «Успокаиваться ра
но» № 47 от 7 декаб
ря). Ни на один из этих 
материалов главный 
механик ДСК Н. К. Ни
колаев не посчитал ну
жным ответить.

В связи с этим хоте
лось бы еще раз на
помнить представите
лям администрации, об
щественных организа
ций подразделений ком
бината о том, что они 
должны своевременно 
и по-деловому реагиро
вать на выступления 
печати, информировать 
читателей о принятых 
мерах.

РЕДАКЦИЯ 
ГАЗЕТЫ.
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* И в шутку, и всерьез! * Новости ДСК

НЕ УСПЕЛ РАБО
ЧИЙ ДЕНЬ НАЧАТЬ-

Рисунок
В. Самаренко.

Рисунок
И. Норинского.

СЯ, 

УЖЕ
ЧЕМ БЫ
НЯТЬСЯ...

ГАДАЮТ, 
ИМ ЗА-

И звучали поздравления в адрес молодых
Накануне новогодне

го праздника коллек
тив СУ-1 отпраздновал 
три свадьбы. Стали му
жем и женой плотник 
Владимир Митрофанов 
и Ирина Шарапова, 
молодой мастер Влади
мир Ларищев и штука

БЕЗ СЛОВ.

* Туристские тропы - - - - - - - - - - - - - - - - - -

В ГОРНОМ КРАЮ 
ГОЛУБЫХ ОЗЕР

Сейчас трудно предста
вить наши седые и поло
гие Уральские горы дру
гими — молодыми. Мил
лионы лет назад создала 
их природа. В это время 
они были выше, величе
ственней, дымили вулка
нами, клокотали лавой, но 
у нас в стране достаточно 
прекрасных уголков, где 
можно насладиться вида
ми молодой горной при
роды — например, Кабар
дино-Балкария. Она зани
мает самые высокогорные 
районы северных склонов 
Кавказского хребта и 
■часть .предгорной равни
ны, называемой Кабар
динкой. Глубокие ущелья, 
по которым несутся бур
ные реки, ледники, гус
тые леса, хрустальные 
озера — горная природа 
щедро предстанет пе
ред глазами многочислен
ных туристов.

Свердловский облсовет 
по туризму и экскурсиям 
предоставит свердловча
нам возможность побы
вать в Черекском ущелье 
на турбазе «Голубые озе
ра».' Здесь находятся зна
менитые Голубые озера. 
Всего их пять. На берегу 
самого большого, нижне
го Голубого озера (Ци- 
рик-Кель) расположена 
турбаза. Она состоит из 
зимнего корпуса и ма
леньких домиков, есть ки
нозал, пункт проката, 
спортивные и детские иг
ровые площадки.

* Юмореска

Обознался...
— Понимаешь, — сижу 

я в новогоднюю ночь до
ма, — рассказывает один 
приятель другому. — Жена 
задержалась на стройке. У 
них, видите ли, сдача до
мов. Так она малярничает 
там.

Сижу, как преданный 
друг, в одиночестве и 
жду — вот-вот придет моя 
Снегурочка и, как в песне 
поется:

Перчатки снимет тут же 
у дверей 

и бросит их, пройдя, 
на подоконник.

Я так замерзла, скажет, 
обогрей, 

протянет мне озябшие 
ладони.

Я уже приготовился паль
чики, как в песне, цело
вать моей дорогой. Но не 
тут-то было. Уже первый 
петух в «Голубом огоньке» 
пропел. А ее все нет и нет. 
Одна елочка сверкает сво
им нарядным убором. Хо
рошенькая такая, яркая, 
праздничная.

Расстроился я, жену до
рогую ожидая. Мало ли 
что может быть. Может, в 

тур Галина Невленино- 
ва и маляры из брига
ды А. Герасевой Дмит
рий Худяков и Екате
рина Волошина.

От души звучали 
поздравления в адрес 
молодых. А сколь
ко подарили им

Озеро Цирик-Кель кар
стового. /происхождения. 
Подземные воды, раство
рив известняки, образова
ли глубокий провал. Пло
щадь озера невелика, а 
глубина 258 метров. 
Только пять озер Совет-’ 
ского Союза превосходят 
его глубиной. Озеро не 
принимает в себя ни од: 
ной речки, а из него вы7 
текает большой поток, ко
торый впадает в Черек. 
Интересно, что и в зим-" 
ние морозы, и в знойные 
летние дни температура 
воды постоянна: плюс 9 
градусов. Это объясняет
ся большой глубиной и 
проточностью. А свое по
этичное название озе
ро получило из-за присут
ствия в воде сероводоро
да. Он-то и окрашивает 
воду в зеленовато-голу
бой цвет.

Около Цирик-Келя есть 
еще несколько озер, тоже 
карстовых. Но глубина их 
небольшая. В них можно 
купаться и ловить рыбу. 
Удивительно живописно 
Секретное озеро (Жашы- 
рын-Кель). Глубокая ча
ша скрывает от людских 
глаз свое сокровище. За
метить его можно, лишь 
подойдя совсем близко.

С турбазы ведет тропа 
и на Сухое озеро —‘ гро
мадный карстовый про
вал. Почти отвесные сте
ны уходят вниз на 169 
метров, где синеет не
большое озерцо. За Голу-

сказку попала. Ночь-то но
вогодняя. Наполнил бокал 
шампанским. Повернулся к 
елочке и...

Представить ты себе не 
можешь, дорогой товарищ, 
вместо елки жена моя сто
ит: вся в бусах, драгоцен
ных каменьях. Смотрю на 
нее, глаз оторвать не мо
гу. Прекрасна, слов нет!

Я ей говорю:
— Милая, как же долго 

тебя не было. Проходи, ра
дость моя, к столу. Празд
ничный ужин тебя заждал
ся.

А она стоит, не двигает
ся и, главное, молчит, что 
на нее не похоже.

Меня такая оторопь взя
ла. Ну, думаю, как же мне 
с такой красавицей разго
варивать?

Подойду-ка к ней, возь
му на руки и усажу за стол 
прекрасную мою. Буду ее 
потчевать, говорить ей неж
ные слова. Ведь сегодня 
Новый год. Пусть все у нас 
будет сказочным.

И только я протянул к 
моей красавице руки, как 
вдруг услышал долгождан
ный голос:

•— Не трогай елку, уро
нишь! Эх; оставить даже 
нельзя одного за празд
ничным столом.

О. ПЕТРОВИЧ. 

подарков! Но самым, 
пожалуй, ценным по
дарком для Е. Воло
шиной и Д. Худякова 
оказалась путевка на 
комнату в семейном об
щежитии.

Как говорит предсе
датель профкома СУ-1 

бым озером начинается 
теснина Черекского уще
лья, самого грандиозного 
Н Кабардино-Балкарии. 
Дорога проходит высоко 
над рекой по узкому, вы
сеченному в скале карни
зу. Где-то далеко шумит 
Черек, а иногда его даже 
и не слышно. Стены уще
лья отвесны и местами 
сходятся до 30—40 мет
ров. Но вот скалы рас
ходятся, ущелье- стано
вится -шире и переходит в 
долину. Здесь сохрани
лось много древних па
мятников: полуразрушен
ные башни, крепости.

Туристы проедут к под
ножию горного велика
на — Эльбруса, в пути 
познакомятся с историей, 
экономикой, самобытной 
культурой Кабардино-Бал
карии. Поднимутся по ка
натно-кресельной дороге 
на гору Чегем, увидят 
чудесные горные водопа
ды, брызги которых свер

В парке им. Лесоводов России.
Фото В. Калимасова.

* Спортивная жизнь ДСК
УДАЧНЫЙ ТУР

Продолжается зимнее 
первенство г. Свердлов
ска по футболу. Футболь
ная команда нашего ком
бината выступает в нем 
удачно. На сегодняшний 
день сыграно пять туров.

Вот результаты послед
них игр: три победы —

Успешных стартов в 1985 году!
В конце декабря в 

спорткомплексе турбомо- 
торного завода проходил 
финал территориального 
совета ДСО «Труд» по 
волейболу. В финале вы
ступили команды волей
болистов турбомоторного 
завода, п/о «Уралэлектро- 
тяжмаш», ДСК и команда 
«Пластмасс» из Нижне
го Тагила.

Волейболисты нашего 
комбината выиграли все 
три встречи у спортсме

П. П. Горбачев, в уп
равлении многое дела- 
ется для закрепления 
молодых кадров. Обес
печение жильем — это 
тоже один из путей ре
шения проблемы стаби
лизации коллектива.

кают на солнце всеми 
цветами радуги.

Щедрая природа, вели
чественные горные ланд
шафты, пьянящий горный 
воздух — воспоминания 
об этом вы увезете с со
бой на Урал. Прибавьте 
пользу от активного от
дыха на горных тропах, 
окрепшие мускулы и вы 
поймете, что провести от
пуск в Кабардино-Балка
рии — значит получить 
заряд бодрости и здоро
вья на весь трудовой год.

За путевками обра
щаться по адресу: 
г. Свердловск, ул-. Проле
тарская, д. 3, Свердлов
ское бюро реализации ту- 
ристско - экскурсионных 
путевок, ' телефоны: 
51-33-33.

Н. ТЕТЕНЕВА, 
ст. инструктор 

по рекламе 
Свердрювскоро 

облсовета по туризму 
и экскурсиям.

ДСК — Юность (3:0), 
ДСК — СИНХ — (4:1), 
ДСК — -УПИ-2 (4:0), од
на ничья с «Волгой» 
(3:3) и один проигрыш с 
командой УПИ-1 (0:2).

Первенство продолжает
ся.

нов турбомоторного заво
да со счетом 3:1, у спорт
сменов «Уралэлектротяж- 
маша» со счетом 3:2, у 
спортсменов Нижнего Та
гила со счетом 3:0 — и 
стали победителями тур
нира.

Пожелаем же нашим 
спортсменам и в 1985 го
ду добиваться самых вы- 
ских результатов.
А. МАХНЕВ, тренер- 

преподаватель.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 620075, г 
СЕКРЕТАРЬ, КОРРЕСПОНДЕНТ 
ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА —

. Свердловск, К-75, УЛ. ПЕРВОМАЙСКАЯ, 60, 4 ЭТАЖ. ТЕЛЕФОНЫ: РЕДАКТОР — 55-45-86 ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
— 35-20-21, МАШИНИСТКА — 55-20-21, ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ — 55 44-32, КОРПУНКТ НА ЗАВОДЕ ЖБИ ИМ 
44-93 99. ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО ПЯТНИЦАМ. ТИРАЖ 2020 ЭКЗЕМПЛЯРОВ.

НС 21037. Заказ № 2755. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор В. И. ЛИПАТНИКОВ.


